

Keine Zusatzverzinsung resp. Zusatzzahlung 2024

Sehr geehrte Versicherte, geschätzte Rentnerinnen und Rentner der JJS

Das Jahr 2023 war geprägt von hohen Schwankungen an den Aktien- und Obligationenmärkten. Negative Faktoren wie die hohe Teuerung, Turbulenzen im Bankensektor und neue geopolitische Konflikte beeinflussten die Finanzmärkte. Dies aber weniger stark als zu Jahresbeginn befürchtet. Die finanziellen Kennzahlen der JJS entwickelten sich dennoch erfreulich. Dank einer guten Performance von 4,4% stieg der Deckungsgrad von 115,2% auf 118,0% per 31. Dezember 2023. Obwohl die Performance der JJS sich positiv zeigt, konnte der Zieldeckungsgrad von 118,8% nicht erreicht werden, weshalb bei der JJS keine freien Mittel verfügbar sind.

Mangels freier Mittel können wir den JJS - Versicherten wie auch den Rentnerinnen und Rentnern leider keine Zusatzverzinsung resp. keine Zusatzzahlung aussprechen.

Den aktuellen JJS-Kurzbericht 2023, aus dem Sie die Zahlen des vergangenen Jahres entnehmen können, haben Sie bereits erhalten.

Für Fragen stehen Ihnen unsere Kundenberaterinnen und Kundenberater (vgl. Telefonnummer der zuständigen Ansprechperson auf dem Versicherungsausweis) gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse Sulzer Vorsorgeeinrichtung

1. North

Peter Strassmann Geschäftsführer Martina Ingold Stv. Geschäftsführerin Leiterin Kundenberatung



No additional interest or additional payments in 2024

Dear members, esteemed JJS pensioners,

The year 2023 was characterised by considerable volatility on the equity and bond markets. Negative factors – such as high inflation, turbulence in the banking sector and new geopolitical conflicts – had an impact on the financial markets, although to a lesser extent than had been feared at the beginning of the year. Nonetheless, the JJS's key financial figures developed favourably. Thanks to a positive performance of 4.4%, the coverage ratio rose from 115.2% to 118.0% as at 31 December 2023. However, although the JJS's performance was positive, the target coverage ratio of 118.8% was not achieved, which is why, unfortunately, there are no freely disposable funds at the JJS.

We therefore regret that, due to this lack of freely disposable funds, we are unable to offer JJS members or pensioners any additional interest or additional payments.

You will already have received the JJS's current *Abridged Report* for 2023 (in German), which provides you with the figures for the past year.

Our customer advisers (see the telephone number of your personal contact shown on your insurance certificate) will be pleased to answer any further questions you may have.

Yours sincerely, Sulzer Pension Fund

Peter Strassmann General Manager Martina Ingold

Deputy General Manager Head of Customer Service